
予算決算常任委員会開催状況 

 

１．日  時  平成２７年６月１５日（月） 

          午前１０時００分 開会  午前１０時２９分 閉会 

平成２７年６月２３日（火） 

          午前１０時００分 開会  午前１０時１２分 閉会 

 

２．場  所  本会議場 

 

３．出席委員  吉本慎太郎副委員長、南藤陽一委員、宮橋勝栄委員、井田秀喜委員、木

下裕介委員、新田寛之委員、吉村範明委員、浅村起嘉委員、梅田利和委

員、高野哲郎委員、片山瞬次郎委員、出戸清克委員、二木 攻委員、宮

西健吉委員、宮川吉男委員、橋本米子委員、表 靖二委員、浅野清利委

員、北出隆一委員、杉林憲治委員、灰田昌典委員 

 

４．欠席委員  川崎順次委員長 

 

５．議案審議 

議案第４６号 平成 27年度小松市一般会計補正予算（第１号） 

議案第５７号 専決処分の承認を求めることについて 

 

６．委員長報告の要旨 

予算決算常任委員会における審査の経過並びに結果について御報告申し上げます。当委

員会に付託されました案件は、議案第 46 号 平成 27 年度小松市一般会計補正予算（第１

号）及び議案第 57号 専決処分の承認を求めることについて中、当委員会所管分の以上２

件並びに当委員会に送付されました、報告第１号から第９号までの以上９件についてであ

ります。 

これらの案件につきましては、まず６月 15 日に会議を開き、総括質疑を行うとともに、

引き続き 16日、17日及び 18日に各分科会を開催し、詳細な審査を行いました。 

これを受け、委員会は６月 23日に会議を開き、各分科会委員長の報告を聴取しました。 

分科会委員長報告の主な内容を申し上げます。 

 

■はじめに、議案第 46 号 平成 27 年度小松市一般会計補正予算（第１号）は３点であり

ます。 

まず、教育長の給与月額５％減額と小松市特別職報酬等審議会の答申結果との妥当性。



並びに寄附金を活用した教育設備の充実と地域に偏らない学校環境の整備の必要性を求め、

前川改修今江新橋架替整備費の概要と効果について精査しました。  

 

■次に、議案第 57号 専決処分の承認を求めることについて中、当委員会所管分は４点で

あります。 

まず、財政調整基金、地域経済活性化対策基金、減債基金の主要３基金の年度末残高の

増加に伴う基金活用策の検討。生活困窮者自立支援法を活用した生活保護費の抑制。予防

接種率向上に向けた啓発の必要性。工場立地等助成の申請減に対するさらなる企業誘致を

求めました。 

■次に報告第１号 平成 26年度小松市一般会計繰越明許費繰越計算書については、公立４

年制大学設立に伴う長期的・将来的な資金計画の重要性と有効な交付金活用を求めました。 

  

■次に、報告第８号 法人の経営状況の報告については、施設管理公社が管理するスポー

ツ施設の計画的整備を求めました。 

  

■次に、報告第９号 法人の経営状況の報告については、株式会社こまつ賑わいセンター

の将来を見据えた健全経営のあり方を求めました。 

以上 


